



～どんぐりコーチから～

八幡保育園のお友達元気にしてるかな～(^^) /

どんぐりコーチ・やまコーチ・わたあめコーチはすごく元気です！

サッカー教室を楽しみにしてくれていたお友達が多くて嬉しかったです！

パチパチキャッチやアクションキャッチなど、「できな～い！」と言っていたお友達が「かた～ん！」と言えるまで何回もチャレンジしていたよね！

ドリブルでもコーチとの対決で、ボールをやさしくけりながら、ヒコーキポーズ！

コーチに勝つことができました！ またみんなでサッカーやってみてね(^^) /



～横内先生から～

年長さんは2回目のサッカー教室ということもあり、前回の事を覚えている子も多く、「やったことあるよ」等楽しくボールに触れて遊ぶ姿がありました。

ゲームでは負けたくないという気持ちで悔しくて泣いてしまう子もいましたが、一緒にやってくれる相手がいてゲームができる事、相手に感謝の気持ちをもってゲームをすることを学ぶ事ができたのではないかと思います。

ありがとうございました。

～武井先生から～

今日はありがとうございました。

1人に1つずつボールを貸していただいたので、普段サッカーボールを触ったことがない子も楽しく遊べていました。

また、試合をしたことで負けていても「勝つぞー!!」という言葉を使って張り切っていました。

これからも外遊びやボール遊びの中でカエルキャッチ、パチパチキャッチ、アクションキャッチなどを取り入れて行きたいと思いました。

とても楽しかったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会